

# Rückführung und Auflösung von Ursprungstraumata aus diesen und vergangenen Leben

---

*Mit Hilfe des Engel-Universalpendels und dem Kartenset von Chuck Spezzano (Karten der Selbstheilung).*

---

Im April 2024, wegen einer eigenen Knieverletzung, mit mehreren Wochen starker Einschränkung und Schmerzen, bat ich meine geistige Führung, um eine Methode, um die Herausforderungen des Lebens und die Thematiken, die sich teilweise ständig wiederholen, dauerhaft zu heilen und aufzulösen.

Da das meiste davon aus alten Schocks und Traumata, sowie karmischen Verstrickungen vergangener Leben herrührt und diese Vorgänge nicht in unserem Bewusstsein, sondern tief in unserem Unterbewusstsein vergraben sind. Gibt es nur sehr wenige Methoden, um diese Speicherungen zufriedenstellend aufzulösen.

1. Man stellt sich aufrecht hin, fragt, ob man testfähig ist und verbindet sich sowohl mit seinem Hohen Selbst als auch mit seinem inneren Heiler, die beide ganz genau wissen, an welcher Stelle die Traumata gesetzt wurden. Nun stellt man die Frage, ob das Problem XY im Unterbewusstsein eingebrannt ist und durch ein altes Schockerlebnis in diesen, oder früheren Leben entstanden ist. Wenn man ein JA bekommt (Kippen nach vorne), fragt man, ob man das Problem mit Hilfe der Karten und dem Engelpendel vollumfänglich auflösen kann. Wenn man wieder ein Ja bekommt, folgt Schritt 2
2. Man bittet darum das entsprechende Problem aus dem Kartenset von Chuck Spezzano gezeigt zu bekommen, mischt alle Hundert Karten zusammen und klappt dann intuitiv den Stapel an der richtigen Stelle auf, um die entsprechende Karte zu ziehen. Es gibt sogenannte Gaben Karten und sogenannte Problem Karten. Aber auch die Gaben, kann man tatsächlich erst leben, wenn man das Urtraumata dahinter auflöst. Beispiel: Man zieht die Karte „Gott“ und versteht nicht, wo denn das Problem sein sollte. Bitte die Beschreibung im beiliegenden Buch gut durchlesen. In diesem Fall versteht derjenige nicht, bzw hat vergessen, dass er selbst Gott, bzw Teil Gottes ist und deswegen weder Krankheit noch sonstige Probleme haben sollte.
3. Wir testen nun auf dem Engel Hologramm zuerst die Ebene (Geist, Körper, Seele) und dann welche Engelfrequenz benötigt wird, um das Problem, welches man in vielen Leben gesetzt hat, nun wieder aufzulösen und zu transformieren. Dann

testet man noch die Drehrichtung! Meistens wird es Linksdrehend aufgelöst. Die Frequenz stellen wir dann auf unserem Pendel ein. So weit so gut, aber nun kommt das eigentlich neue und revolutionäre.

4. Wir laufen z.B. linksdrehend, auf unserer Zeitlinie zurück in die Kindheit und in diverse frühere Leben, während wir mit unserem Pendel die ganze Zeit linksdrehend arbeiten. Durch das bewusste Laufen im Kreis (also die Bewegung des ganzen Körpers), fallen spürbar die Belastungen aus früheren Inkarnationen ab und verlassen direkt unser Geist/Seele/Körper System, ohne dass wir wissen müssen, was in diesen Inkarnationen im Einzelnen passiert ist.
5. Während wir laufen (das kann wirklich einige Minuten dauern), sprechen wir die Affirmation: *Ich löse jetzt alle Belastungen auf, die mit Missbrauch, Wut, Selbsthass zu tun haben, etc (je nachdem, welches Thema auf der Karte steht) aus diesem und allen anderen Inkarnationen und ich vergebe mir und allen Menschen und Situationen, die mit mir und diesem Thema karmisch verbunden sind), so dass mein Problem XY jetzt und für alle Zeit heilen darf* (das Problem kann körperlicher Art sein, oder auch ein Beziehungs-Thema, ein Sucht-Thema, eine Depression, Ängste, Übergewicht, etc sein)! Wenn wir eine Zeitlang gelaufen sind und merken, dass das Pendel nicht mehr möchte, verankern wir vor dem Solarplexus dauerhaft und testen auf dem Hologramm die nächste Einstellung aus. Wir wiederholen den Vorgang so lange, bis die Behandlung komplett abgeschlossen ist (also keine weitere Ebene angezeigt wird).
6. Anschließend fragen wir, wieder im Stehen, ob das Problem dauerhaft transformiert ist (bei mir kam bisher immer ein Ja) und lässt diese Behandlung mindestens eine Nacht wirken, bis man am nächsten Tag ein neues Thema bearbeiten kann. Dann wiederholt man den Vorgang, wie beschrieben.

Meine Knieschmerzen, die ich 4 Wochen hatte, wegen einem Meniskusriss im Knie, mit Erguss und Baker Zyste lösten sich noch während des Laufens auf und sind bis heute nicht mehr wieder gekommen. Die Schwellung und die Entzündung sind komplett verschwunden. Einige weitere spektakuläre Erfahrungen durfte ich jetzt auch mit anderen Menschen und dieser Methode machen, so dass ich diese jetzt unbedingt vor meinem optimalen Behandlungsablauf durchführe, oder auch so als Einzelbehandlung, ohne weitere Behandlung im Anschluss. Ich lege Euch diese Behandlungsmethode sehr ans Herz, weil man damit Ursachen auflöst und nicht mehr nur an den Symptomen herumlaboriert.

Von Herzen ❤️ Brigitta Schmidt (Heilpraktikerin), im Mai 2024